

DEPORTES | Mountain Bike

Ismael Aguilera vuelve a la competición con un décimo puesto Élite en la VolCAT

La carrera de dos etapas discurrió por parajes de la Costa Brava, con 120 kilómetros y 3.100 metros de desnivel positivo

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 17 de septiembre de 2020 - 10:34



Tras un intenso verano de preparación, el biker prieguense Ismael Aguilera del Dental Luque Team, volvió este pasado fin de semana a la competición disputando la VolCAT en la Costa Brava, una prueba de mountain bike de dos etapas, con un total de 120 kilómetros y 3.100 metros de desnivel positivo.

En la primera etapa, Aguilera logró un séptimo puesto en la categoría Élite, cruzando la línea de meta con un tiempo total de 03:22:22, a casi 14 minutos del ganador, el catalán Francesc Guerra.

Al día siguiente, el corredor del Dental Luque Team obtuvo la décimo cuarta plaza de su categoría, parando el crono en 03:24:28,

lo que le valió para alcanzar la décima posición en la clasificación Élite de la prueba, tras una complicada carrera.

De esta manera y tras una intensa preparación en altura, con entrenamientos en Sierra Nevada, Ismael Aguilera encara una nueva temporada, con las miras puestas en seguir progresando en el deporte del mountain bike.